

Piña solicita la puesta en marcha de una campaña de “bonos de vuelta al cole” para apoyar a las familias y al comercio local

El portavoz municipal del PRC subraya el “doble objetivo” de esta iniciativa, que permitirá a las familias “reducir” el desembolso económico e “impulsar” la economía de la ciudad

Santander, 24 de agosto de 2023

El portavoz municipal del PRC en el Ayuntamiento de Santander, Felipe Piña, ha solicitado al equipo de Gobierno la puesta en marcha de una campaña “bonos de vuelta al cole” destinada a estudiantes empadronados en la ciudad, con el objetivo de apoyar a las familias a hacer frente a los gastos derivados del curso escolar y dinamizar el comercio local.

Así se desprende de la moción registrada por el Grupo Municipal Regionalista para su debate en el próximo Pleno municipal en la que los regionalistas solicitan que se disponga de una “partida extraordinaria de carácter urgente” para esta campaña, con el fin de poderla implementar “en el menor tiempo posible”.

Piña ha subrayado el “doble objetivo” de esta iniciativa, que ha calificado como “muy necesaria”, ya que permitirá a las familias “reducir” el elevado desembolso económico que supone el inicio del curso escolar y, al mismo tiempo, “impulsar” la actividad del comercio local y la economía de la ciudad.

“Nuestra intención es facilitar el regreso a las aulas a los santanderinos tras la subida generalizada de precios, con un apoyo sólido a las familias para que puedan soportar estos gastos con mayor tranquilidad, y promover la reactivación del pequeño comercio, que también ha sufrido un progresivo aumento de los costes”, ha señalado el portavoz.

Así, ha señalado que la vuelta al cole supone un gasto “cada vez más importante” para las familias e “inexcusable” tras el verano y ha resaltado que según las previsiones de la Organización de Consumidores y Usuarios (OCU) para este curso “el importe a desembolsar se incrementará un 15% respecto al año pasado”, cuando las familias pagaron 1.883 euros de media por hijo en edad escolar, 500 euros sólo en ropa y material.

Felipe Piña ha recordado que el Grupo Municipal Regionalista ya planteó en la anterior legislatura la posibilidad de aprobar estos bonos vinculados a la vuelta al colegio “como ayuda a las familias santanderinas y como complemento a la figura de los bancos de libros que ya tienen muchos centros de la ciudad”.

De esta manera, la propuesta del PRC plantea la adquisición de bonos por parte de los estudiantes empadronados en la ciudad para la compra de productos relacionados con la

actividad escolar, como librería, papelería, ropa infantil o juvenil, calzado o artículos de deporte, entre otros.

Estos bonos podrán canjearse “exclusivamente” en los establecimientos de la ciudad adheridos, por lo que además de “aliviar” la economía de las familias la campaña contribuirá a la "reactivación" del consumo en el comercio local, ha explicado el portavoz.

Asimismo, los regionalistas han solicitado que en la adjudicación de estos bonos se “priorice” a las familias más necesitadas “en base a criterio de renta”.

Felipe Piña ha subrayado que la medida tendrá una "repercusión directa e inmediata" en los establecimientos de barrio y ayudará a "dinamizar" el pequeño comercio y ha augurado un “éxito similar” al de otras acciones promovidas por el Ayuntamiento de Santander, como el 'Bono cultura' o la campaña 'Santander Vale+'.

“Con esta moción proponemos crear una ayuda para las familias y generar una palanca que permita a los santanderinos volver a descubrir las librerías de barrio, las papelerías de toda la vida,... En definitiva, un pequeño impulso a nuestros comercios locales frente a las tiendas online y las grandes superficies”, ha finalizado Piña.